

Taufgottesdienst am Sonntag, 25. Juni 2023 - Rückblick

Roter Regenschirm und schwarzer Hund - die Schüler und die Schülerinnen aus der 3. Klassen von Schafisheim und Staufen erzählten den Gästen die Geschichte vom roten Regenschirm und dem schwarzen Hund. Der Regenschirm begleitete und beschützte den Hund auf seinen abenteuerlichen Reisen um die ganze Welt. Am Schluss der Geschichte erfuhren wir, dass Gott wie ein Schirm für uns sein kann. Er begleitet uns und schaut für uns, oder er schickt uns jemanden, der uns hilft. Gott ist immer für uns da, wenn wir ihn brauchen - wie der Regenschirm, wenn es regnet. Die Schüler und die Schülerinnen sangen zwei Lieder und sprachen dem Täufling ihre Wünsche zur Taufe zu. Es war ein lebendiger Gottesdienst, welcher draussen mit einem feinen Apéro ausklang. (kr)

